

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN:

EN JEREZ:		FUERA DE JEREZ:	
Un mes 3'00	Un mes adelantado. 3'50	Un mes 3'00	Un mes adelantado. 3'50
Un año adelantado. 36'00	Un año 40'00	Un año adelantado. 36'00	Un año 40'00
Extranjero, año, 80'00			
Año II - Número 465 - Sábado 10 de Julio de 1937			
San Pablo, 5 - Jerez de la Frontera - Teléfono 2008			

ayer

... se siguió castigando duramente a los rojos en las operaciones sobre el sector de Brunete.

... en el frente de Cáceres nuestras victoriosas tropas ocuparon importantes posiciones en la serranía, causándole al enemigo más de un centenar de muertos.

... se le derribaron a los marxistas dos aparatos de «caza» en el sector de Villarcayo, y se tuvieron noticias de que corrieron igual suerte en el día anterior otros cuatro, a más de los consignados.

TRAGEDIAS DEL MAR

TRES HERMANOS

Por MATEO A. DE ALFARACHE

Hijos los tres de aquella ley modesta que tras el desastre del 98 asoló, con unos quince años de retraso, a apuntalar las ruinas de nuestra agonizante armada, los tres acorazados: «España», Alfonso XIII y «Jaime I», han seguido suertes bien distintas.

«España», el primer «Española», murió de muerte triste, sin gloria, pero digna de un navío que ha llevado en su popa, sin mancharlos, el nombre y el pabellón de su Patria. Parecía predestinado a morir ahogado.

En Chile, cuando volvía de honrar en Punta Arenas la memoria de Magallanes alí por el año 1920, un práctico del país no pudo evitar que embarrancase en un desgraciado accidente, debido a la insegura navegación por los canales, de accidente y variado relieve sub-marino de aquella cuarteada costa. El barco se resistió al hundimiento. Su casco sólido, admiración de los ingenieros navales americanos aguantó la dura prueba y con dos mil toneladas de agua en su interior, llegó a reparar a Balboa, en el lejano Panamá.

No habían pasado cuatro años, cuando una mañana de densa niebla, su sino quiso que otra vez sufrieran las planchas de sus fondos el desgarrón del chopo con las rocas. Y vivió en Tres Forcas, cuando de Maíaga navegaba hacia Meilla, donde tantas veces estuviere durante aquella memorable reconquista que siguió a la rota de Annual, que el reconocimiento en Nador con su hermano «Alfojso XIII».

lavado quedó en las traidoras agujas rocosas de Tres Forcas. Todos los esfuerzos fueron vanos, esta vez para salvarlo. Devolvió a su patria sus cañones, que podrían serle útiles algún día. Y esperando su salvamento imposible, meses y meses resistió como un héroe náutico, los otros embates de las olas contra su mole inmóvil. Que no podía ya, como antes a flote aminorar sus golpes levantando gallardo la proa ante las embestidas del oleaje o saltando con agilidad impropia de sus pesadas líneas, sobre los espumantes lomos de las olas rompientes!

Al fin, cansado de luchar contra las arboladas mares de levante y poniente, en aquel castigado cabo, se partió en dos, vencido.

Aun resistieron sus restos algún tiempo antes de desaparecer para siempre. Su fin—sepultura salada, en lucha con los elementos, fué digno. Un navío que tal nombre ostentaba no podía esperar el que tantas otras naves haya, vendidas a mercaderes de hierro viejo, cuando le-

mano mayor en el Mediterráneo, por obra de la fatalidad, sepultándose en el Cantábrico, ese otro mar tan español. Tras cinco años de deshonrada vida, se hundió después de tremolar gloriosamente, para reivindicación de su honra, durante ocho meses el emblema rojo y gualda de la España eterna.

¿Y el tercer hermano?

¡Qué distinta historia!

El «Jaime I», que ya en su retrasado nacimiento a la vida de mar, pareció no querer unirse a sus hermanos—nunca estuvieron juntos los tres barcos—vive todavía.

¿Pero qué vida la suya, roja, de un siniestro y espantoso rojo, es su historia reciente. Y, una y otra vez, sufre por ello el castigo que de las armas españolas merece.

No era ya español. Se vendió a Rusia después de ser teatro sus cubiertas de una espantosa tragedia. Y un día, fué destrozada su proa por una bomba nacional. Lo repararon, pero desde entonces su actividad bélica fué casi nula. En Almería se acogió al anparo de su maelcoín, meses más tarde y allí fueron a buscarle los aviones nacionales dejándole mal herido, incapaz de toda reacción, interiormente desgarrado por una docena de explosiones de bombas lanzadas contra él con precisión certera en una clara mañana de primavera. Y por dos veces aún, llovió sobre él de noche, por aquella luna, lluvia de fuego.

Derrangado sin energías para la acción y el combate fué remolcado aprovechando la corta distancia, bien arropado entre varios destructores, en una oscura noche yendo a encerrarse en Cartagena. Allí aún ha vuelto a sufrir un nuevo castigo. Unas extrañas explosiones e incendios, más muertos y heridos... ¡al vez, roto ya su casco, se apoya semisumergido en las aguas rojas del arsenal nefasto.

¡Así debe perecer el barco traidor y trágico! ¡Que no pueda contaminar hundiéndose en la mar, las aguas españolas que guardarán hasta la eternidad los cascos de sus dos hermanos!

Ante el Derecho Internacional, somos beligerantes

Somos beligerantes. Ante el Derecho Internacional, ante el Derecho político y ante un Derecho puramente moral y subjetivo la España Nacional es beligerante.

Queremos que se nos concedan todos los derechos que la condición de beligerante implica y aceptamos también todos los deberes que ella misma nos impone. Poseemos todas las condiciones que el «Jus gentium» exige para que, saltando por encima de odios y prejuicios internacionales se nos conceda el derecho de beligerantes.

En ningún caso de la historia se puede haber concedido este derecho más en justicia que se le debe conceder a la España Nacional. Poseemos las tres cuartas partes de España; en ella habitan más de eatorce millones de españoles; la vida en la zona liberada se desenvuelve dentro de unos cauces de orden, de justicia y de paz. Poseemos un Gobierno, tenemos un aullido cuyas ordenes son alegres y resueltamente cumplidas por todos los españoles del territorio Nacional. Nuestros organismos jurídicos, militares y civiles desarrollan su vida con arreglo a las normas más perfectas que puedan exigirse a un estado ordenado y jerárquico y realizamos la guerra dentro de un cumplimiento exactísimo de las normas que dicta el Derecho Internacional. Con mucho menos motivo, Inglaterra reconoció beligerancia a Grecia frente a Turquía en la rebelión de 1825; a los dos bandos, en la guerra antiesclavista de los Estados Unidos.

Como dice muy bien nuestro Caudillo en la nota que en otro lugar de este número publicamos, España tendrá en cuenta cuando la guerra se acaba, aquellas naciones que en esta hora de lucha y de prueba están con nosotros para defender los principios de la civilización Occidental.

Queremos la beligerancia para ejercer todos los derechos que ésta concede, el derecho de visita sobre barcos extranjeros; la autenticidad del pabellón que enarbolen; la confiscación del contrabando de guerra; la exigencia a terceros Estados de los deberes de la No Intervención y la abstención de ayuda a ninguno de los beligerantes. Queremos defender nuestro tesoro artístico y nuestras reservas monetarias de la explotación inícuca que han efectuado los agentes de Moscú. Y estas reservas monetarias, este tesoro artístico expoliado, serían inmediatamente declarados en depósito en el país o países donde en la actualidad se encuentran. Queremos defender nuestros intereses espirituales y materiales en el extranjero, mediante la aceptación y reconocimiento de nuestros agentes consulares entendiéndose bien. Esto es independiente de la representación diplomática, que puede ser o no aceptada, a juicio de las terceras Potencias.

En nombre de los principios de la Civilización Cristiana, que estamos defendiendo, en nombre del sacrificio y del dolor de la España Nacional en su lucha contra la barbarie Oriental; en nombre, en fin, de la heroicidad de nuestra empresa, del sacrificio de nuestros caídos, del heroísmo de nuestros soldados, de la abnegación de nuestras mujeres, en nombre de la gran empresa espiritual que España está desarrollando para salvar a Europa y a Occidente, pedimos exigimos y proclamamos, la necesidad absoluta de que se reconozca ante los ojos del Mundo la beligerancia moral y jurídica de la España Nacional.

(De Sur, de Málaga)

Orden cumplimentada por el Jefe de Reclutamiento del Tercio de Nuestra Señora de la Merced

En la tarde de anteayer se procedió en el cuartel perteneciente a los Boinas Rojas del Tercio de Nuestra Señora de la Merced, a dar lectura a la orden que sobre el saludo y con fecha 7 del actual, se recibió en el mismo del señor comandante jefe provincial de Milicias.

Acto seguido el jefe de Reclutamiento del Tercio de Nuestra Señora de la Merced, dirigió a las fuerzas allí congregadas, la siguiente alocución:

Bolnas Rojas:

Ante la nueva disposición por la cual S. E. el Generalísimo instituye el saludo único para la Milicia Nacional, nosotros, los soldados de la Tradición no podemos tener ni temerosa otra actitud que la que siempre fué nuestra norma de conducta, la obediencia, haciendo honor a nues-

tro glorioso espíritu de disciplina y al compromiso que por nosotros adquirió nuestro difunto Caudillo Tradicional, al ponernos a las órdenes del glorioso Ejército español durante la presente campaña.

Sea nuestra obediencia tan diligente y pronta como la que usamos en la hora del combate, y sea esa obediencia alegre también, con la satisfacción que proporciona siempre el cumplimiento del deber, y al levantar nuestro brazo al cielo para hacer el saludo que la voluntad del Caudillo impone, elevemos también el corazón a Dios, ofreciéndole por la salvación de España el sacrificio que para nosotros representa el abandono del saludo militar, por nosotros tan estimado, como un lazo más, que nos unía al glorioso Ejército a cuyas órdenes estamos.

Mosaico de noticias

Han sido robados los dos ejemplares que quedaban de la primitiva obra del «Quijote»

Sevilla.—En Alcalá del Río se ha reanudado la construcción de un puente sobre el Guadalquivir, obra en suspenso desde hacía muchísimo tiempo.

Esta iniciativa de Queipo de Llano dará trabajo a muchísimos obreros.

Córdoba.—Los daños vandálicos causados por las hordas rojas en las acequias del Pantano del Guadalmellato han sido reparados ya por nuestros ingenieros, regándose toda la feraz vega cordobesa, amenazada de gran sequía.

Sevilla.—Se halla en esta ciudad un ilustre periodista japonés, gran amigo de la España Nacional, enviado especial del «The Tokio Azad» que recorre los frentes con gran entusiasmo por la causa de Franco y tiene una fe clara en la victoria nacional.

Madrid.—Las recientes disposiciones del ministro rojo de Defensa para mantenimiento de la disciplina, ya han tenido aplicación en un Consejo de guerra que se acaba de celebrar en Andújar en juicio sumarísimo contra un soldado por abandono de servicio, condenándosele a veintidós años de recargo en armas que habrá de cumplir en los batallones disciplinarios.

Sevilla.—Invitados por el general Queipo de Llano se han reunido numerosos elementos de la Montaña con el alcalde, a fin de recaudar fondos y víveres para Santander.

La suscripción abierta alcanza respectable suma, tanto en dinero como en víveres.

Madrid.—El presidente de la Comisión de Conservación de Obras de Arte, ha señalado la desaparición de los dos únicos ejemplares que existían de la primitiva edición del «Quijote» en la Biblioteca Nacional.

También han robado el manuscrito del poema «Mio Cid», que guardábase en la caja fuerte del Banco de España, dejando en su lugar una pistola.

Ginebra.—El escandaloso sectarismo del Frente Popular francés llega al colmo, al amenazar al «Journal de Genève» con no dejarle entrar en Francia tan sólo porque su redactor diplomático, en un artículo imparcial sobre los voluntarios en España, afirmaba que lo mismo eran voluntarios los italianos y alemanes que los rusos y franceses.

Orden General del Ejército del Sur

Del día 6 de Julio de 1937

Artículo 1.º Alojamiento Requisa de edificios y locales

Con objeto de que exista la debida unidad de criterio en el alojamiento de fuerzas y requisa de edificios y locales motivada por necesidades de la actual campaña, y a fin de regular los derechos recíprocos de los propietarios, alojados y usuarios de casas particulares, se previene lo siguiente:

Primero.—El alojado no podrá solicitar más auxilios que los de lugar de descanso, luz, agua, sal, vinagre y derecho a gulsar.

Segundo.—La designación de los domicilios en que deben alojarse las fuerzas y señalamiento del número de los que hayan de ser admitidos en cada vivienda, es función privativa de la autoridad local respectiva, de quien habrán de solicitarlo los comandantes de las unidades que deban instalarse bajo esta modalidad de acantonamiento.

Tercero.—Quedarán exentas de designación para alojar fuerzas, las viviendas en que haya mujeres solas parturientas o enfermas graves o ineficaces.

Cuarto.—Cuando sea necesaria la requisa total de un edificio o departamento, se verificará mediante un inventario por triplicado que suscribirá el jefe de la familia que ocupe la vivienda o local, el alcalde de la localidad y el jefe u oficial que practique la requisa, conservando, mientras ésta dure, un ejemplar cada uno de ellos, y al terminar la requisa se confrontará el inventario con los objetos comprendidos en el mis-

Donativos recibidos en los comedores de «Auxilio Social» de Jerez

- Don Salvador Diez, una cesta de frutas.
- Señorita Lupita Conte Domecq, tres kilogramos de caramelos.
- Señorita Pinita Diez Domecq y hermanos, cinco kilogramos de caramelos.
- Don Manuel García Fuentes, ajos, cebollas y doce kilogramos de patatas.
- Señores marqueses de Torroseto de Brivecia, una cesta de frutas.
- Señorita de Molina Sarga, cincuenta kilogramos de patatas.
- Don Agustín Sáinz, un jarro de cristal.
- Don Guido Williams, cuarenta y cinco kilogramos de patatas.
- Señorita Carmen Valledor y Sol, seis kilogramos de alubias y tres kilogramos de caramelos.

Por distintos conceptos han enviado cantidades los siguientes señores: Don Miguel Trujillo Organvienes, 15 pesetas; don Francisco Javier, 5; don José Estrade Camúñez, 2; don Bartolomé Puerto y Puerto, 5 y don J. D. G., 5.

Muchas gracias a todos

Teatro Villamarta

HOY

El crimen del casino

REESTRENO

Tenemos hoy cinco y tenemos una gran película de la Metro en el cartel; el aficionado, ayuno desde el lunes, podrá solazarse con una comedia policiaca, una de las de intriga más interesante de cuantas pueda recordarse. Paul Lucas y la admirable actriz de carácter Alison Skipworth, son los intérpretes principales.

Su éxito en el estreno fué verdaderamente extraordinario.

La vida es dura

ESTRENO METRO 1937 POR LOS CELEBRÍSIMOS LAUREL Y HARDY

Farmacias de guardia

Durante la presente semana estarán de guardia las siguientes:

Doctor don Tomás Cafranga, José Antonio Primo de Rivera 28.

Licenciado, don Lorenzo Alonso, general Franco 22.

Hágase socio de Radio Jerez

Tengamos un recuerdo constante para los que caen por España. El desprendimiento de una vida es infinitamente superior a todo desprendimiento económico, por grande que sea. Ayudando a la Obra de Asisencia al Frente, sólo correspondemos con una mínima parte al esfuerzo de los que luchan.

La guerra a través de nuestras gafas

CADA DIA UN CASO

Me dicen—la gente es así—que lo que llevo escrito sobre los del pelo rizado, es pura envidia, porque yo soy perfectamente calvo. Pues no es cierto, no señores, es que da la casualidad que todos los EMBOSCADOS, tienen el pelo rizado y nada más.

Lo siento por el gremio de los peliqueos. Aunque no creo que los emboscados dejen de serlo, porque se les pueda localizar por ese detalle capilar.

Son gente aventajada y ya tienen el cutis curtido. Pero declinan nosotros y dicen muchos: ¿cómo es posible que todavía a estas alturas existan y puedan existir emboscados?

El caso es curioso por lo menos y digno de un cuidadoso estudio. Si fuera alemán, haría una estadística de los emboscados, muy numerosa por cierto, con detalles, casos y nombres. Estudiarla cuál especie se da con mayor facilidad en nuestro clima, cuál no se acimata, qué clase de pelo es mejor para el rizado, cuántos lo son con permanente y cuántos con pelo natural. Y hasta podría llegar al estudio hipotético, de cómo se les habría de poner el pelo a estos individuos en el frente, ante el peligro, aunque todos sabemos lo que habría que darles para el pelo.

Si fuera francés, vería el caso bajo su aspecto crítico y jovial o patriótico, con grandes protestas y reclamaciones, tan inútiles como ésta que hacemos.

Si fuera italiano ¡ah! en esta ocasión trataría el asunto líricamente, en protesta airada sobre el caso nefando y extraordinario de los emboscados.

Si fuere inglés, trataría la cuestión prácticamente. Vería el problema, examinaría fríamente si es verdad que existe y si tiene alguna utilidad u ofrece algún justificante. En caso contrario, los mandaría serenamente a la primera línea de fuego como a todos los demás ciudadanos.

En Alemania, después de detenidos estudios científicos y clasificados perfectamente por especies: emboscados con residuos de pudor, con ninguno, con restos de espíritu vil, con afeminamiento marcado, con el pelo rizado o no, etc.; e inmediatamente por grupos pasarían, todos, al laboratorio en el que a cada uno le aplicarían la medicina, necesaria a su caso clínico.

Y los unos irían al frente y los otros pasarían al harem convenientemente esterilizados.

ALFONSO PATRÓN.

De la imitación de Cristo

Por la liviandad del corazón y por el desdiseño de nuestros defectos, no sentimos los males de nuestra alma; pero muchos veces reímos sin razón, cuando con razón deberíamos llorar. Bienaventurado el que renunciará todas las cosas que pueden manchar o agravar su conciencia.

Si tú sabes dejar a los hombres, ellos bien te dejarán hacer tus buenas obras. No te ocupes de cosas ajenas, ni te entremetas en las causas de los mayores. Mira siempre primero por tí, y amonéstate a tí mismo más especialmente que a todos cuantos quieres bien.

El que es bueno halla bastante materia para dolerse y llorar, porque ora se mire a sí, ora piense en su prójimo, sabe que ninguno vive aquí sin tribulaciones. Y cuanto con más rectitud se mire, tanto más halla por qué dolerse.

Si continuamente pensares más en tu muerte que en vivir largo tiempo, no hay nada que te enmendarias con mayor fervor. Pero como estas cosas no pasan al corazón, y amancamos siempre el regalo, permanecemos demasiado fríos y pezonesos.

VENERABLE TOMÁS DE KEMPIS.

Notas de la Alcaldía

Te. timonio de gratitud.

La Junta Especial de Refugiados tiene singular complacencia en hacer constar su reconocimiento al pueblo de Jerez por haber respondido a su llamamiento con motivo de la cuestión pública que tuvo lugar el pasado domingo, haciendo resaltar la conducta laudable de numerosas personas de posición muy modesta que acudieron a depositar sus donativos a las mesas instaladas por aquella.

Al propio tiempo también hace pública, por estimarla digna del mayor elogio, la conducta del obrero Manuel González que trabajó en una finca que se ha acondicionado para albergar a familias refugiadas, quien cedió a la Junta como donativo el jornal de un día.

Una reunión

El alcalde, señor del Junco y Reyes, presidió ayer la reunión del Consejo Local de Primera Enseñanza.

Un acto religioso

Nos informaron en el Ayuntamiento que el señor del Junco, en unión del secretario accidental señor Marín Ruiz, había asistido a la entronización del Sagrado Corazón de Jesús en un local de la calle Alfonso el Sabio, donde radica una Sociedad de legos dedicada a la venta de cupones.

Para las cocinas económicas

En el día de ayer fueron enviados a las cocinas económicas de El Salvador y San Vicente, diez kilogramos y medio de carne de vaca, y seis de cabra.

Además se remitieron plmientos y tomates decomisados por estarse vendiendo en ambulancia.

OMNIA, S. A. E.

Compañía de Seguros Oficial del Automóvil Club de España y del Automóvil Club de Andalucía

RAMOS EN QUE OPERA
Accidentes de automóviles;
Póliza Combinada y Responsabilidad Civil
Accidentes:
Individual, Incendios y Robo
Agente:
Manuel González de la Peña
Oficinas:
Ingeniero González Quijano n.º 39.
(Francos 39). Teléfono 1745.

¿Quién ha perdido un buey?

Dice Revista Portuense:
"La guardia rural da cuenta que el colono de la finca 'Permita' en pago 'Serrano', le ha denunciado que en la citada finca se habla presentado un buey, ignorando quien pueda ser su propietario.
El citado animalito quedó a disposición de su propietario en la citada finca."

Peluqueros

Pedid "Radiofix" para todos los aparatos y sistemas y "Antisca" para sin hilos.
Laboratorios Carassa.—Rentería (Guitadúceal).

Habiéndose hecho cargo del Café «La Mezquita», su propietario, pone en conocimiento de su clientela, que desde el día 1.º de Jul o los vinos y coñacs de las casas Pedro Domecq y Compañía y González Byass y Compañía Lta., serán expendidos para la calle con sólo un aumento del 10 por 100 sobre precio de factura.
Precio para los vinos que se consuman en el establecimiento:

Jandilla	7'00 pesetas la botella
Jandilla	3'75 pesetas la media
Algabe	3'50 pesetas la botella
Sierra	4'00 pesetas la botella
La Mina	3'00 pesetas la botella
Algabe	1'75 pesetas la media
Sierra	2'00 pesetas la media
La Mina	1'50 pesetas la media

TELÉFONO 2248

Casa Palacio

Fábrica de Losetas de Cemento y Piedra Artificial

Artículos sanitarios — Bañeras — Lavabos — Bidets — Inodoros — Calentadores — Duchas — Accesorios
Azulejos de todas clases — Zócalos de dibujos — Alicatados de azulejos finos para cuartos de baño — Materiales de construcción — Instalaciones de calefacción IDEAL CLASSIC — Proyectos y presupuestos gratis

Exposición y Oficina: Plaza Primo de Rivera, 1. Teléfono 1251
Fábrica y Oficinas: Calle Sor Eulalia, 40, 45 y 47. Teléfono 1274

Jerez de la Frontera



Falange Española Tradicionalista de las JONS

Cuartel calle Egulluz núm. 6.
Servicio para el día 10
Jefe de cuartel: José Aguilera Díaz
Imaginaría: Juan de Dios Jiménez
Día: 2.ª Falange.— Completa.
Día: Media Escuela de Cadetes.
Noche: 8.ª Falange.— Completa.

EL JEFE DE MILICIAS.
¡Saludo a Franco!
¡Arriba España!

Cuartel de Flechas
Orden para el día 10 de Julio
Servicio para hoy
Guardia de cuartel de Falange:
Cadetes: 6.ª Escuadra completa.
Hospital y orden: Jefe de Falange, Victoriano González.

EL JEFE DE MILICIAS.
Saludo a Franco.
¡Arriba España!

Cuartel de la calle José Antonio
Primo de Rivera, 44
Orden para el día 10 de Julio de 1937.
Oficial de vigilancia: Alférez don Dionisio Osuna Albuin.
Imaginaría: Capitán don Francisco Díaz Navarro.

Suboficial de guardia (día): Don Ricardo Serrano.
Imaginaría (día): Sargento don Antonio Cala Ruiz.
Sargento de guardia (noche): Don Roberto de la Herrans.
Imaginaría Sargento (noche): Don Luis Barragán.
Primer turno: primer grupo.
Segundo turno: tercer grupo.
Tercer turno: sexto grupo.
Honores, Saludos Milicias Nacionales.

Nota.—El excelentísimo señor general jefe de Milicias Nacionales en telegrama postal del 30 de Junio anterior dijo:
S. E. el Generalísimo de los Ejércitos y Milicias Nacionales, en escrito de 28 del pasado Sección 1.ª núm. 975 se ha seruido disponer:
Primero.—Que el saludo entre fuerzas de la Milicia Nacional y sus oficiales sea el brazo en alto (saludo Nacional-Sindicalista)
Segundo.—Entre oficiales con destino en la Milicia, brazo en alto. (Saludo Nacional Sindicalista).
Tercero.—Entre oficiales del Ejército y los de Milicias, cada uno el que prefiera

Lo que publica para general conocimiento y cumplimiento.
El comandante jefe de M. N.

Mecanógrafo

Se ofrece, con práctica de oficina, para trabajar en horas extraordinarias. Buenos informes.
Razón en esta Administración.

ECOS DE "AYER"

Celebran hoy sus días las estimadas señoras doña Amelia Chamorro, de Durán (don Miguel); doña Amelia Zorrilla, de García Mier (don Agustín) y doña Amela Rodríguez, de Cala (don Ramón).
Reciban nuestra felicitación.

Al objeto de ingresar en la Escuela de Pilotos de Aviación, ha marchado a Sevilla el distinguido joven don Javier López de Carrizosa e Ibarra.

Han marchado a Sevilla la vizcondesa de Almocadén y los señores de Pemartín y Sanjuán (don Julián), secretario Territorial de Falange Española Tradicionalista de las JONS.

Dando por terminado su viaje de novios por Sevilla, Cádiz, Algeciras y otras poblaciones, han regresado a Sanlúcar de Barrameda, los recién casados señores de Lagares Rodríguez (don Antonio), ella nacida Guadalupe Barón Romero.

Se encuentra delicado de salud nuestro respetable convecino, don Bernardino Romero Duro.
Celebraremos muy de veras obtener el estimado paciente una pronta y total curación.

Procedente de Sevilla y de paso para Ronda saludamos ayer en esta a nuestro querido amigo don Manuel Vallecillo Riquelme.

Víctima de los deberes de la maternidad dejó de existir ayer la apreciable señora doña Antonia Franco Pacheco, esposa de nuestro querido amigo don Antonio Ferreras Gomez, ilustrado obrero tipógrafo.

Esposa ejemplar, madre carísimísima deja un vacío imposible de ocupar en un hogar modesto, en un nido feliz en el que vivía con entera felicidad un matrimonio digno.

Las diez y media de la mañana de hoy será transportado el cadáver a la necrópolis donde recibirá sepultura católica.

Descanse en paz el alma de la ma lograda señora y reciba nuestro pésame más sentido la familia doliente y en particular su atribulado viudo, a quien tanto se estima en esta casa; padres políticos los señores de Ferreras (don Manuel) y a sus pequeños hijos.

Mejora de las pertinaces fiebres que sufre, nuestro estimado amigo el inspector de los servicios municipales don Francisco Campuzano Gayo.
Nos alegramos deseando su rápido y total restablecimiento.

Ha sido operado en Cádiz por el doctor Portela, el simpático niño Manolito de Isasi, hijo del heróico teniente de Regulares don José de Isasi y García del Salto (q. e. p. d.) que dió su vida por la Patria, en el frente de Asturias en la revolución marxista el año 1934.

Su hermano Rafaquito va mejorando también de sus dolencias.
Nos alegramos, deseando el restablecimiento de los enternidos.

A las diez de la mañana de hoy se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen Coronada, so lenne funeral por el alma de doña Amalia Estrada Naranjo esposa que fué de don Francisco Peña Soto.

Tuvo ayer un funesto desenlace la grave enfermedad que venía padeciendo la distinguida señora doña Manuela del Río y Bernal, esposa

HOY SABADO
a las seis y media de la tarde, será conducido al Cementerio Católico de esta ciudad el cadáver
DE LA SEÑORA
D.ª Manuela del Río Bernal
Esposa que fué de don Antonio Macías Hiraldo
Que falleció ayer, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
(R. I. P. A.)
Su Director espiritual P.º D. Andrés de Jesús Leal, su viudo, hijas Paz y Amalia, sobrinos políticos, demás parientes y afectos,
RUEGAN a las personas de sus relaciones y amistad encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan al funeral que se celebrará en la iglesia parroquial de San Pedro, y acto seguido a la conducción de su cadáver, por lo que les quedará muy agradecidos.
VIVIA: Marqués de Mochales, 20.
(No se reparten esquelas).

El 18 Tercio de la Guardia civil rinde un homenaje al P. Juan Fernández

Dicen de Córdoba:
"Ha regresado de Sevilla la Comisión del 18 Tercio de la Guardia civil, al que pertenecieron muchos de los héroes del Santuario de Nuestra Señora Santa María de la Cabeza integrada por el coronel jefe accidental, don Emiliano López Montijano; capitán, don José García Benítez y teniente, don Manuel Cañas, que, acompañados por el capitán Carrasco, fueron a la capital andaluza con objeto de entregar al padre Juan Fernández Martín, cármelita calzado, una valiosa medalla que dicho Tercio le dedica, como homenaje por la elocuente oración fúnebre que pronunció en loor de los mártires que lucharon en dicho Santuario en defensa del honor de la Patria, y que murieron allí cumpliendo con su deber.

La referida medalla, que es un alarde de arte de la orfebrería cordobesa, obra del notable artista Juan Barasona, ostenta en su anverso la fachada del histórico Santuario, sobre cuya espadaña vuela un trimotor, en el cual flamea la bandera roja y gualda. Con letras de oro, lleva en las alas la inscripción «Gloria a los héroes», y sobre las puertas del Santuario aparece el anagrama del benemérito Instituto, diciéndose en el reverso: «Homenaje al padre Juan Fernández, por su elocuente oración en honor de los héroes del Santuario de la Virgen de la Cabeza. El 18 Tercio de la Guardia civil. Córdoba 25 de Mayo de 1937.»

Relación de los trabajos realizados por este Centro en el día de hoy: Análisis de vinos, nueve muestras; de vinagres, dos; de aceites, tres; de agua de Tempul, una.
Desinfecciones de pisos vacíos, 9; idem por defunciones, 1.
Vacunas practicadas
Vacunaciones en el Centro, 7; revacunaciones, 32.
Jerez 9 de Julio de 1937.—José Estrada.

Para suplir

empleados movilizados se necesita en casa exportadora empleado o señorita con conocimientos del trabajo en oficinas del negociado de exportación de vinos.
Pueden dirigirse a esta Administración a las iniciales R. A. M., expresando aptitudes y referencias.

Se alquilan

una casa pequeña con garage. Otra en las afueras de la población y varios pisos.
Teléfono 1583.

Sogas

de todos los gruesos, hasta para novios. En la estereria y espartería de Antonio Fernández, General Franco (Corredora), número 9.

MACHARNUDO FINO INOCENTE

A. R. Valdespino y Hermano
AGENTE EN JEREZ: CARLOS ZARZUELA RODRIGUEZ
Calle Beato Juan Grande, 6.

Gran Salón de Peluquería para Señoras

JULIAN Y CRESCENCIA

Pone a disposición de su distinguida clientela la verdadera PERMANENTE DE RICITOS SOLORIZA SIN ELECTRICIDAD.
COMO PROPAGANDA, DIEZ PESETAS HASTA EL 10 DE JULIO
Arenos, 27 - Teléfono 2349 - Jerez

Acidos cítrico y tártrico - Metabisulfito cristal y líquido-Taninos - Solución sulfúrica para desinfectar lagares y enseres, etc.

Buena vendimia con Mutagina Luque

Fábrica de Esencias M. de Luque Jerez

Buena vendimia con Mutagina Luque

La charla del Excmo. Sr. General D. Gonzalo Queipo de Llano

En la tentativa de los marxistas de romper el frente nacional, sólo llevan conseguido un quebranto enorme de fuerzas, pese al derroche que de ellas han hecho gala

Buenas noches, señores:

Hay días en que siendo uno ya un viejo, se siente volver a los años de la niñez. En estos días, por ejemplo, me acuerdo de aquellos felices tiempos. Y es que al leer los partes rojos sobre las operaciones me divertí una enormidad.

Una de las cosas que me han venido al recuerdo es la del 'Tío de las vistas'. Aquel feriante que, con su rudimentario aparato de esteroscopio, era el encanto de los chicos que acudían a los gritos del 'Tío de las vistas': 'Pasen, señores, pasen'; 'Vean la batalla más grande de la historia'.

Pero ocurría que a los pocos minutos, en cuanto varios niños habían picado, ellos mismos avisaban a los compañeros que se trataba de un camelo más. Y el feriante continuaba su ruta en busca de nuevos incautos.

Igual ocurre ahora con los rojos en su famosa y enésima ofensiva. Ha sido rodeada esta reacción roja de todo aparato. No ha faltado detalle. Prensa, Radio, periodistas extranjeros fueron encargados de proclamar a los cuatro vientos el triunfo marxista. Como siempre a priori contaban en la victoria. Estaban en el principio del fin decían y tal vez acierten, pero cambiando el sentido de sus deseos. Hasta don Inda vino a presenciar al lado de Mijajas la gran ofensiva.

Y no contaban que para operaciones de la altura de la que nos ocupa hace falta una técnica militar, de la que carecen.

Muy distinto es tomar una posición, que realizar un avance de línea, y muy diferente es romper el frente por sorpresa que internarse por la brecha y destruir los frentes desde la retaguardia enemiga.

Esto es lo que han intentado y es y será siempre imposible para ellos. Unas operaciones estilo Málaga o estilo Bilbao, son incapaces de realizarse. No les puede haber en su cabeza.

Veamos lo ocurrido en el frente Sur, otra de las ofensivas del plan general.

Lograron por sorpresa apoderarse de cuatro posiciones y entre ellas de Alcalá la Real. No obstante nada consigieron y además al reaccionar nuestras tropas volvieron a conquistárselas y rechazando al enemigo lo arrojaron más lejos de sus posiciones primitivas.

Cita el general datos del parte oficial rojo, en los que se pretende tapar el fracaso de los marxistas.

No teniendo que añadir, declaran que el número de fascistas era superior al que ellos calculaban. Y en su miedo vieron a los moros y a los Guardias civiles (que entonces no estaban en ese sector) perseguirlos.

No obstante con ese cinismo característico del marxista añaden en su comunicado oficial: 'Los objetivos dispuestos por el mando fueron cumplidos, replegándose nuestras fuerzas a las posiciones señaladas'.

Igual es lo que refieren del sector de Brunete donde cuentan que se han apoderado de material de guerra atreviéndose a citar una lista bastante nutrida del armamento recogido (?).

Tan sólo un trozo de cañón antiaéreo pudieron llevarse. Fué una pieza destruida por una granada enemiga que mató al oficial que la mandaba. Lo dicho, son estos rojos tan graciosos como el 'Tío de las vistas' y ya nadie los va creyendo.

En lo que no estamos conformes es en que digan que han cortado las comunicaciones telefónicas entre Toledo y Talavera. Una simple mirada al mapa hace comprender al más lerdo que ese embuste es tan inocente que es impropio de un marxista.

Tampoco convencen a nadie con los aparatos que dicen nos han destruido. En estos días les hemos destruido treinta aviones y el resumen del mes anterior acusa cuarenta y ocho bajas de aparatos rojos por cinco de los nuestros. Y en el mismo período de tiempo han caído miles y miles de milicianos marxistas.

Un corresponsal extranjero cree que la guerra atraviesa por un momento crítico y yo estoy de acuerdo al considerar que han puesto ahora los rojos toda la carne en el asador.

Han reunido más de cien tanques rusos y han movilizad una enorme masa de combatientes. Por eso el fracaso ha tenido caracteres de catástrofe que dentro de unos días podremos perfilar con todo detalle.

Cita a continuación el general las tonterías que dicen las radios al servicio de Mijajas.

Nada menos que a un soldado se le atribuye conocimientos de los pensamientos del Alto Mando. Y así refieren que un prisionero nuestro ha hecho declaraciones, indicando el número y efectividad de nuestros batallones. ¿Qué sabrán ellos?

Pero más adelante cantan la gallina y, manifiestan que ellos, los rojos, han rechazado todos los ataques del sector de Brunete, paralizando la actividad enemiga. Lo que quiere decir que ya están dominado y cortado ese avance por sorpresa y en una palabra el fracaso rotundo de la última intentona de los marxistas para romper el cerco de Madrid.

Queda, pues, completamente comprobado el fracaso de la técnica del Mijajas y de don Inda.

No les queda ya más que el embuste. Y a él recurren diciendo que han tomado el Basurero, cuando esta posición está en nuestro poder y seguirá estando así como el Pico del Águila y tantas otras. Pero en fin ya poco tiempo les queda para seguir mintiendo.

Repite el general lo manifestado en días anteriores sobre el viaje de Negrín y demás complinches para solicitar refuerzos y en sus entrevistas llegaron a interesar hasta el envío de una columna del ejército regular francés.

Si esto lo hacían antes de la actual derrota qué no harán o pedirán

después de la paliza que están sufriendo en estos días.

Recoge por último la sesión del Comité de No Intervención que en seríamos en otro lugar del periódico y termina leyendo el siguiente camelo: 'María y los niños bien'.

Antes de la lista de donativos hace mención de un caso abusivo de una señora denominada doña María Otero, que acogida a la benéfica obra del 'Auxilio a refugiados' lleva cobradas 6 600 pesetas a más de tener medios de vida, más que suficientes.

He dispuesto dice el general, que para lo sucesivo sea el Estado el que mantenga, ordenando su ingreso en la cárcel.

Como siempre la lista de donativos y el parte de operaciones, finalizan la charla de don Gonzalo.

Para conmemorar el primer aniversario del cobarde asesinato de Calvo Sotelo

El programa de los actos que han de celebrarse en Salamanca para conmemorar el primer aniversario del ilustre mártir de la Religión y de España, don José Calvo Sotelo, será el siguiente:

Descubrimiento de la lápida que da el nombre de Calvo Sotelo a una de las calles de la ciudad.

Fuerales en la catedral, organizados por el Ayuntamiento pronunciando la oración fúnebre el jesuita Rvdo. Padre Francisco Peyró.

A las siete y media de la tarde, en el paraninfo de la Universidad, velada necrológica, organizada por la Sociedad de Cultura de Acción

Obituary notice for D.ª Antonia Franco Pacheco, wife of don Antonio Ferreras Gomez, who passed away on Saturday, July 10, 1937.

Advertisement for a car service: 'Necesita Ud. un servicio de AUTOMÓVIL económico o de siete plazas? Pues marque el teléfono número 2097'.

Pormenores de un discurso pronunciado en la Cámara de Comunes en pro de la causa del Generalísimo Franco

Manila.—El periódico 'El Debate' contesta las entusiastas declaraciones que en favor de la causa de Franco le hizo en la Cámara de los Comunes de Londres, el periodista filipino Estheos Roger, quien habló en la sala número 12 de la Cámara inglesa ante nutrida concurrencia y numerosos diputados, sobre el tema español nacional.

Resaltó Roger en su discurso que lo que suele llamarse gobierno de España es un error, pues no es más que un instrumento vil del comunismo ruso y de la anarquía internacional.

Según un consejero de la Generalidad, los catalanes desean la paz a toda costa

Paris.—El consejero de la Generalidad, Alguadé, está descorazonadísimo.

mo invierno los estragos del hambre en Cataluña serían espantosos y que la mayoría de los catalanes quieren la paz sea como sea.

Choccos violentos entre soldados soviéticos y la G. P. U.

Tonkin.—Stguen circulando noticias llegadas de Mandchukuo sobre levantamiento en el Ejército soviético.

tenidos bajo la vigilancia de las ametralladoras.

Vladivostok ha sufrido choccos sangrientos entre los soldados y la G. P. U., resultando numerosas víctimas.

Los ferrocarriles están completamente desorganizados, 165 ferrocarriles han sido acusados de espionaje.

Advertisement for 'PERDIDA Cartelera Teatro Villamart' listing plays and showtimes.

La reunión del Comité de No Intervención

Antes de la sesión

Poma.—Existe en Londres gran interés en los círculos políticos internacionales por la reunión del Comité de No Intervención que ha tenido lugar esta mañana.

Nótase también gran expectativa debido a que el Gobierno de Inglaterra tiende a lograr mayor moderación y he aquí el interés de la reunión de hoy.

El embajador de Italia en Londres sostuvo una entrevista con el ministro de Negocios Extranjeros Mr. Eden, relativa al motivo principal de lo que habla de ser tratado por el Comité de No Intervención.

Un discurso de Chamberlain, que se presta a comentarios

Londres.—En una reunión política Mr. Chamberlain pronunció un discurso sobre los asuntos de España y expresó que la política de In-

glaterra no había cambiado y agregó que mucho se ganaría con la retirada de los voluntarios.

Dicho artículo ha sido muy comentado por la prensa inglesa, que lo califica de altamente significativo por el hecho de haber sido pronunciado el día antes de la reunión del Comité de No Intervención en los asuntos de España.

Un avance de la reunión

Londres.—Al medio día de hoy se reunieron todos los miembros que integran el Comité de No Intervención, para tratar de la propuesta italiana.

A las tres y media de la tarde continuaban los discursos de los delegados y se cree que dicha propuesta no ha sido aceptada y que el Gobierno de Inglaterra se propone hacer otra proposición.

Detalles de la sesión del Comité Internacional de No Intervención

Un interesante discurso del delegado de Italia, señor Grandi

Londres.—En medio de una gran expectativa ha comenzado la reunión del Comité Internacional de No Intervención reunión que tantísimo interés había despertado.

Concurren numerosos periodistas de distintas naciones, como enviados especiales que ocupan totalmente las tribunas destinadas a la Prensa.

Igualmente concurren todos los representantes de los países que pertenecen al seno del Comité.

Abierta la sesión a las once en punto de la mañana habla primero el presidente del Comité y representante británico Lord Plymouth que brevemente defendió la proposición franco-inglesa sobre el control marítimo en las costas españolas.

Expresó que su Gobierno no podía aprobar la contrapropuesta italiana, como ya había hecho público el ministro de Negocios Extranjeros Mr. Eden pero que con su Gobierno estaba siempre dispuesto a estudiar otras proposiciones que se le hicieran y que el estudio lo haría con todo interés.

Entiende el señor Grandi que no estará debidamente ponderado ni equilibrado el sistema de control si lo ejercen solo dos potencias, y que de no llegarse a un acuerdo, podría proclamarse que ha fracasado el sistema rotundamente.

Retorló lord Plymouth su aprobación a la propuesta franco-inglesa referente al control en las costas españolas para hacerlo exclusivamente buques de guerra de dichas dos potencias.

La impresión última de la reunión es la de que será designada una comisión con amplias facultades para estudiar las distintas propuestas presentadas.

En medio de extraordinaria expectativa se levanta a hablar el embajador y representante italiano señor Grandi, que comienza su interesante discurso recordando que en la sesión del subcomité celebrada el pasado día 2 del mes actual habla presentado y defendido la contrapropuesta de Roma-Berlin desde luego en contraposición a la propuesta de Londres y Paris.

Fundamenta y razona la parte básica de la contrapropuesta, y expresa que lo mismo Italia que Alemania no creen que pueda resultar eficaz el control naval ejercido exclusivamente por Francia e Inglaterra y repitió los argumentos contrarios que ya expuso en la intervención anterior.

En honor de un iustis periclitista francés

Paris.—El Frente Nacional organizó un acto de adhesión y simpatía al ilustre escritor francés, Charles Maurras, colaborador del mayor jefe del periódico 'Acción Francesa'.

Se alquilan graneros: Idolos 4 y Quintos 1. Razón: San Pablo, 11.

Se organizó una manifestación constituida por más de veinticinco mil personas.

La ola de calor en los Estados Unidos, ocasiona numerosas víctimas

Nueva York.—Continúa la ola de calor en los Estados Unidos.

La ola de calor en los Estados Unidos, ocasiona numerosas víctimas

Se ha registrado elevado número de víctimas, siendo el de muertos, treinta y siete.

La ola de calor en los Estados Unidos, ocasiona numerosas víctimas

Ha habido cuarenta grados a la sombra.

La ola de calor en los Estados Unidos, ocasiona numerosas víctimas

La vida se hace poco menos que imposible.

La ola de calor en los Estados Unidos, ocasiona numerosas víctimas

Los vecinos abandonan sus casas y pernoctan en los jardines públicos.

La ola de calor en los Estados Unidos, ocasiona numerosas víctimas

Legó a Paris el Cardenal Pacelli

La ola de calor en los Estados Unidos, ocasiona numerosas víctimas

Paris.—Llegó procedente de Roma el secretario de Estado del Vaticano Cardenal Pacelli.

La ola de calor en los Estados Unidos, ocasiona numerosas víctimas

Se le ha dispensado un grandioso recibimiento.

La ola de calor en los Estados Unidos, ocasiona numerosas víctimas

En la estación le esperaban el ministro de Negocios Extranjeros y el embajador de la Santa Sede cerca del Gobierno de Francia.

La ola de calor en los Estados Unidos, ocasiona numerosas víctimas

El Presidente de la República envió a uno de sus ayudantes

Official communication from the Generalissimo's Headquarters regarding military operations and news from the front.

Advertisement for 'HISPANIA' insurance company, listing services and contact information.

Advertisement for 'SALON MADRID' hair salon, listing services and contact information.

Advertisement for 'SOLRIZA' hair salon, listing services and contact information.

COMO SE VIVE EN SANTANDER

Declaraciones de Romualdo de Toledo

Ha llegado recientemente a Zaragoza, liberado de la España roja, don Romualdo de Toledo, diputado tradicionalista de bien ganado prestigio. Le sorprendió el movimiento salvador de España en Cestona, y por azares diversos, propios de aquellos agitados días, fué a dar en Santander, donde ha permanecido cinco meses y medio...

vor patriótico Fueron ofrecidos en un principio a elementos de la Guardia Civil los puestos de responsabilidad en la organización militar, pero casi ninguno aceptó. Esto fué causa del desarme y detención durante algunos días de casi todos los individuos de la Guardia General Republicana y de Seguridad.

SECCION OFICIAL

DON JUAN J DEL JUNCO Y Reyes, alcalde de esta ciudad y presidente de la Junta Municipal de Subsidio Pro-Combatientes, Hago saber: Que confeccionado por esta Junta conforme a las declaraciones juradas presentadas por los interesados, el Padrón de Familia de Combatientes con derecho al Subsidio creado por el Decreto número 114 del Gobierno del Estado, queda expuesto al público por dos días del 10 al 12 del corriente...

Se desean

huespedes en casa pacificas. Darán razón en la Administración de este periódico.

Radio - Jerez RELIGIOSAS

Programa para hoy sábado Emisión de 14'30 a 18 Retransmisión desde Radio Nacional de Salamanca; Noticias de última hora. Ojos españoles pasodoble; Adelfa, zambra-canción; Tangos gitanos; Castañuela, M. Redondo; Brisas de Málaga, ballable; El pañuelo de Reverte, couplet; Penas ocultas, bolero; No me fiore, madre, vals; Veando mis sueños, fox; El Danubio azul, vals; Malevaje, tango; Tucumana zamba No me cortes las alas, tango; Soldaditos de plomo, fox; Ausencia, vals; Salero de Cádiz, pasacalle; Marina, fragmento; El loco cantor, selección; Los gavilanes, fantasía; Mi querida, vals; Pot-pourri de melodías; Sonata Aurora, Beethoven; Danza del molinero Falla; Danzas fantásticas de Turina; Cuarteto en re mayor, Borodin; Oro y plata vals; A las 17 Noticias de prensa; Música de baile. Emisión de 22 a 24 La prisionera, pasodoble; Gitana y madre, recitado; Sevillana, canción; Fandanguillo gitano ballable andaluz; Dulcinea, couplet Triguera, bolero; Para tí, fox; Retintín tango; Gigantes y cabezudos, fantasía; La hija de Juan Simón fragmentos. A las 22-30 retransmisión de la charla del excelentísimo señor general don Gonzalo Queipo de Llano; Retransmisión desde Salamanca; Boletín Oficial y crónicas de guerra; Cante flamenco

drán los fieles, con las debidas disposiciones, ganar indulgencia plenaria, «tantas cuantas veces» visitaren esta iglesia, aplicables a las almas del Purgatorio. Viernes 16: Conmemoración solemne de la Santísima Virgen María del Monte Carmelo. Fiesta principal de la Orden Carmelitana. En este día, a las seis, siete, ocho, nueve y diez de la mañana, habrá misas cantadas. A las once tendrá lugar la función solemne. Ocupará la Sagrada Catedral el R. P. Manuel Hueso, S. J. Terminada la misa se dará a los fieles la Bendición Papal. Por la tarde, a las siete y media, se cantarán las segundas vísperas de la Santísima Virgen, con «Salve Regina» y Bendición con Su Divina Majestad. Sábado 17: Por la tarde, a las siete y media empezará el solemne septenario, en el que predicará el ya mencionado R. P. Manuel Hueso, S. J. Domingo 18: Fiesta particular de la venerable Orden Tercera y Cofradía del Santísimo Escapulario. A las ocho de la mañana, Misa de Comunión general y función solemne, con panegírico a cargo del R. Padre Fr. Andrés de Jesús Leal, prior de esta Comunidad. Martes 20: Fiesta del gran Patriarca y Fundador de la Orden Carmelitana, Nuestro Padre San Elias. A las ocho de la mañana, función solemne, con panegírico que predicará el R. P. Fr. Tomás Alonso, O. P. Domingo 25: Fiesta de la Hermandad de Nuestra Señora del Carmen Coronada. Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión general para los caballeros de la Hermandad. A las once, misa solemne, en la que predicará el M. R. P. Fray Juan Evangelista de Utrera, O. C., misionero apostólico. Por la tarde, a las siete y media, habrá procesión claustral y Besamanos a la Santísima Virgen.

Tres marcas, Tres tipos, Tres estilos:

Vino de la Raza Oloroso Viejísimo Río Viejo Macharnudo Alto Jandilla Amontillado Macharnudo

Son tres vinos de Domecq

BANCO ESPAÑOL DE CREDITO

DOMICILIO SOCIAL: MADRID - ALCALA, 14 CAPITAL: Ptas. 100.000.000.— RESERVAS: 70.592.954.34

400 Sucursales en España y Marruecos Corresponsales en las principales ciudades del mundo

Este Banco abona los intereses máximos permitidos por el Consejo Superior Bancario, que son los siguientes: CUENTAS CORRIENTES: a la vista, 1 y 1/4 por ciento. IMPOSICIONES A PLAZOS: a tres meses, 2 y 1/2 por 100; a seis meses, 3 por 100; un año, 3 y 1/2 por 100. CAJA DE AHORRO: 2 y 1/2 por 100. Realiza toda clase de operaciones de Banca y Bolsa.

Sucursal en JEREZ DE LA FRONTERA: P. PRIMO DE RIVERA, 1

Marqués del Mérito Vinos y Coñacs Jerez

HORARIO DE TRENES - Estación de Cerealicultura

Table with train schedules for Jerez to Cadiz, Cadiz to Jerez, Jerez to Sevilla, Sevilla to Jerez, Jerez to Sanlúcar, and Sanlúcar to Jerez. Includes departure and arrival times for various train services.

ABACERIA "EL N.º 8"

CARDENAL HERRERO, 16 Y DOCTRINA, 2. - TELÉFONO 1108

- Comestibles insuperables: Aceite fino 2'40 litro; 23'50 diez litros. Quesos de Holada legítimos: Bola 9 y 10 ptas. kilo. Jamones y embutidos: Jamones serranos por pieza 10 ptas. kilo. Galletas Onbet: Maria, Meda Luna y Sud-Expres 5'00 ptas. kilo. Conservas de pescado: Las mejores clases de Albó y Alfagenti.

REPARTO A DOMICILIO

Gran Restaurant de Manuel Espinosa. Instalado en el mejor sitio de Jerez. Plaza del Arenal, 8 y 9 - Teléfono 1521. Cubiertos a la carta y corrientes. Los jueves y domingos, MENUDO A LA ANDALUZA. SERVICIOS ESMERADOS Y ECONOMICOS. PRUBAD Y OS CONVENOERÉIS! Rigen los precios anteriores.

PRE... EN J... Un mes... Un año... Las ideas... lógicas... Cuando Te... se enfrentan... resulta en el... que sobre su... que los defien... ritos y deméritos... viciosos o... le ocurrió hacer... todo caso un... carácter la esen... Para el gra... ha existido en... choque y enred... Misántropo. El... alma cuyos per... letario. Los ho... que llevarán en... lación más verit... Y hemos d... esos conceptos... marxista del Al... habilidad desho... «burgueses» o... adjetivaciones... hombres en gen... la accidental es... boscamiento, pu... aquellos, en uar... los, ue bravos o... tuales, frente a... sueldo o un cort... Seria crimina... del «proletario»... España. Seria n... rito» que está d... de muertes estoi... Somos, por... «clasiista» de la... nada más que er... el demérito, no... de la sangre: cie... tad del alma. L... exaltación del h... clasiistas No pu... y total, igual y l... ción a esta guer... que en la mesa... mide el abañit... de Borbón o cer...